



Unser Kurztrip nach Finnland und Estland begann – wie könnte es für uns Flughafenfreunde anders sein – am Flughafen Linz. Da alle überpünktlich am vereinbarten Treffpunkt erschienen, konnten wir unsere Reise nach Wien per Bus sogar 15 Minuten früher antreten. Trotz des Feiertags am 17. Mai (Christi Himmelfahrt) wurde am Skylink in Wien-Schwechat noch intensiv gearbeitet. Beim Einchecken am Finnair-Schalter kam es zu längeren Warteschlangen bzw. -zeiten, was aber nur von uns üblicherweise ausschließlich von Linz abfliegenden Passagieren registriert wurde.

*von Wilhelm Hutwimmer*

Pünktlich starteten wir um 11:15 Richtung Helsinki, wo wir um 14:40 landeten und von einer netten Reiseleiterin empfangen wurden. Dann stand eine Stadtrundfahrt am Programm. Wir besichtigten den Senatsplatz, den Dom, den Marktplatz und vieles mehr, doch der Höhepunkt war sicher der Besuch der atemberaubenden Felsenkirche.



